

# HANURA

## Dukung Ketahanan Pangan, Babinsa Desa Kebonrejo Bantu Garap Lahan Sawah

Agung widodo - [MAGELANG.HANURA.CO.ID](http://MAGELANG.HANURA.CO.ID)

May 29, 2024 - 12:29



*(Foto Dokumen): Babinsa Desa Kebonrejo Serka Bambang Bersama Petani Pada Rabu 29 Mei Melaksanakan Pendampingan Pengolahan Lahan Sawah Milik Kelompok Tani Madurejo 1 Desa Kebonrejo Kecamatan Salaman*

MAGELANG - Babinsa Koramil 20/ Salaman Kodim 0705/ Magelang Serka Bambang melaksanakan pendampingan kepada petani dalam membajak sawah

milik Kelompok Tani (Poktan)Madurejo 1 Dusun Mandiran Desa Kebonrejo  
Kecamatan Salaman, Rabu(29/05).



Program ketahanan pangan nasional saat ini sedang dilakukan oleh pemerintah daerah hingga pemerintah pusat, untuk itu satuan kewilayahan dalam hal ini Kodim 0705/Magelang dengan jajarannya ikut serta dalam upaya meningkatkan produktivitas pangan diantaranya swasembada beras.

Menindaklanjuti dalam upaya tersebut, salah satunya Koramil 20/ Salaman beserta Koramil lainnya ikut melaksanakan pendampingan kepada para petani di wilayah kabupaten Magelang dengan bentuk, sosialisasi maupun pendampingan dari Babinsa ke petani.

Serka Bambang pada saat usai membajak sawah menyampaikan, kegiatan yang dilakukan ini guna mempercepat proses tanam, sehingga lahan sawah yang semula masih kondisi hamparan kita lakukan pembajakan dengan menggunakan mesin traktor," terang Babinsa.

Lanjut Babinsa, pengolahan lahan sawah yang dilakukan guna mendukung program ketahanan pangan nasional pada percepatan tanam. Selain mendampingi petani Babinsa juga mengajak kepada petani agar selalu memanfaatkan lahan yang ada disekitar sawah, untuk ditanami tanaman lainnya seperti umbi- umbian maupun kacang- kacanggan.

Menurutnya, kegiatan pendampingan ini merupakan bentuk untuk memberikan semangat, motivasi kepada para petani agar segera mengolah sawahnya guna percepatan tanam. Selagi musim penghujan kita upayakan untuk para petani agar segera menggarap lahan sawah untuk proses cocok tanam," imbuh Serka Bambang.

Ahmad Fahrurozi (53) selaku Kapoktan Madurejo 1 disela-sela mengolah lahan sawah, menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang selalu aktif dalam pendampingan kepada para petani di Dusun Mandiran Desa Kebonrejo," ungkap Kapoktan Madurejo 1 tersebut.

Lebih lanjut dikatakan Ahmad Fahrurozi, saat ini masa tanam sudah mulai, dengan hadirnya Babinsa dalam membantu peningkatan dan percepatan tanam padi, kami pun sebagai petani sangat mengharapkan pendampingan baik dari Babinsa maupun Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) di lapangan.

" Semoga dengan adanya program ketahanan pangan dari pemerintah pusat saat ini, para petani akan lebih semangat dan hasil panen yang akan datang lebih meningkat," pungkasnya.

Danramil 20/ Salaman Kapten Inf Winarya ditempat terpisah, menyambut dengan baik adanya pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa yang ada di Koramil 20/ Salaman.

Selain Babinsa melaksanakan tugas kewilayahan di setiap masing- masing teritorialnya, juga menyempatkan untuk membantu para petani dalam program ketahanan pangan di wilayah.

" Laksanakan pendampingan kepada petani setiap anggota Babinsa, baik pengolahan lahan, tanam, pemupukan, penyiangan sampai dengan masa panen, sehingga kehadiran setiap Babinsa dapat dirasakan oleh masyarakat khususnya para petani di wilayah," tutup Kapten Inf Winarya.

Redaktur: Sertu Gunawan